



4. Landesfeuerwehr-Oldtimertreffen auf der Landesgartenschau 31. Juli 2016 in Öhringen im Hohenlohekreis

Die Farbe Rot dominiert das Band des Limes auf dem Gelände der Landesgartenschau 2016 in Öhringen. Am 31. Juli 2016 verstärken über 80 Feuerwehr-Oldtimer diesen Eindruck.

Auf den Veranstaltungsflächen rund um den gepflanzten Limes kann an diesem Tag ein breites Spektrum der Fahrzeugtechnik vergangener Epochen betrachtet werden. Die Fahrzeuge sind an verschiedenen Bereichen auf dem Gelände aufgestellt, so dass den Besucher ein abwechslungsreicher Rundweg aus Feuerwehrtechnik und Gartenkunst erwartet. Diese Kombination wird eine einmalige Kulisse für die historischen Fahrzeuge bieten. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, die Fahrzeuge und das Gelände der Gartenschau zu besuchen. Das Gelände ist ab 9.00 Uhr geöffnet.

Die Anreise vieler Fahrzeuge und ihrer Besatzungen erfolgt bereits am Vortag. Die Kameraden der Öhringer Wehr sorgen für angenehme Atmosphäre mit einem kleinen Abendprogramm in der Wache, so dass dem Erfahrungsaustausch unter Oldtimerfreunden nichts im Wege steht. Auch hierzu sind Interessierte gerne eingeladen.

Weitere Informationen finden Sie unter www.feuerwehr-oehringen.de und Fragen beantwortet Wolfgang Brosig, Telefon 07941-33727, w.brosig@bm-oehr.de.

Die Kameraden der Feuerwehr Öhringen freuen sich auf die interessanten Fahrzeuge mit ihren Besatzungen ebenso wie auf viele Besucher der Ausstellung.